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교수평의원회/1기

교수평의원회 1기는 2007~2008년에 활동하였다.

연구업적의 평가와 임금문제
출범 초부터 전체 교수들에게 개선 건의를 약속한 사안이어서, 학술위원회와 복지위원회가 각각 많은 노력을
기울였고 전체 평의원회 회의에서 발표와 논의를 거치면서 개선책을 개발
그 결과 연구업적평가를 앞으로 대학 정책에 상당 부분 반영시키겠다고 하는 약속이 교무처로부터 있었음
임금문제는 복지위원회가 상당한 노력을 기울였으나, 타 대학 자료를 수집하여 이를 분석하고 비교하는 일이
거의 불가능하다는 결론을 내리게 됨
피상적 비교로는 한양대의 임금수준이 경쟁대학에 비해 뒤지지 않는 것으로 나와 보다 깊이 있는 분석이 필요
하나, 각 대학별로 임금에 포함된 내역이 서로 차이가 나고 임금구조가 복잡한 것이 비교를 어렵게 하는 중요
한 원인이었음
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